

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Dicen distinguidos hombres de ciencia que existen muchas probabilidades de que la poliomielitis sea erradicada completamente de Cuba en el año

¿ Será cierto que el 1958 nos traerá tantas cosas buenas?

Dos prólogos hemos escuchado con gran atención durante nuestra existencia.

Uno fué el prólogo de "Payasos" que cantara en cierta ocasión el barítono Titta Ruffo.

El otro ha sido el prólogo, no de "Payasos", sino del libro de Perón que oímos ayer por radio, en la voz de un baritono de menos categoria,

El primero tiene música de Leoncavallo. Al segundo ya se la pondrán.

¡Sic transit gloria mundi!

Deplorable fué el espectáculo ofrecido por Kid Gavilán-muy distinto de sus días gloriosos-durante la pelea celebrada el pasado sábado,

Quien fué campeon de todos los welters del mundo dejó sentado, una vez más, la inutilidad de la lucha contra el tiempo y tratar de excusar su última actuación sería caer en una ridícula patrio. tería que resulta la más grave de las demostraciones antipatrióticas.

Por esa misma razón, en los comienzos dej ño, bajo la moderación de Lechuga. campeonato beisbolero de la Liga Internacional que ya toca a su fin, declaramos que la novena de los "Cubans Sugar Kings" no tenia calibre para finalizar en la primera división. Y los hechos y los fanáticos nos han dado la razón,

* * *

A pesar de todo lo que se ha publicado en contrario, el desfile ortodoxo se está llevando a cabo ordenadamente.

Carone se halla en viaje hacia Italia; Bisbé se encuentra en Boston y Agramonte se dispone a embarcarse rumbo a Paris,

Si esto no es un desfile ortodoxo, que venga el Bloque de Prensa y lo vea.

Por supuesto, esta ortodoxia abstencionista, de lo único que no se abstiene es de viajar.

* * *

Nuestro antiguo amigo y compañero de los lejanos dias estudiantiles, Oscar Gans, nos alude en un artículo publicado en la primera página de un diario matutino, en relación con el estilo que ha de usarse en las polémicas públicas.

En lo que a nosotros concierne, podemos afirmar que en los muchos años que llevamos enjuiciando las actividades de los hombres públicos de este país, lo mismo en obras teatrales, en artículos periodisticos, en sketchs-radiales o en trajines de televisión, jamás hemos descendido al terreno particular que sólo a ellos pertenece, ni a señalar defectos físicos que sólo a Dios pueden incumbir.

No obstante, si el contrario sólo posee armas para luchar en dicho campo, aceptamos el lance.

* * *

Mañana, a las once de la noche, en el programa "Telemundo Pregunta", que se transmite por el Canal 2 de Televisión, perá entrevistado el doctor Rolando Masferrer, por un "panel" de periodistas integrado por Horstmann, Núñez Pascual y Robre-

* * *

En "tiempo d'España", cuando algunos de los funcionarios que enviaba la Metrópolis a esta Siempre Fiel Isla lograba acumular con sus ahorros algunas cuantas pesetas, para no dar que decir, compraban algún billete premiado en la Lotería que entonces existía y se dirigía a determinado lugar concurrido para enseñar públicamente las fracciones agraciadas, haciendo gala de su buena suerte,

Reminiscencias de la colonia, como éstas que hemos citado, todavía quedan en plena República, pero ya nadie cree en ellas.